

Poitiers, le 16 décembre 2020

Des tests antigéniques pour les personnels au contact des plus fragiles

En cette fin d'année, à l'approche des fêtes, le Département de la Vienne souhaite réaliser un dépistage des personnels qui accompagnent les personnes âgées et les personnes en situation de handicap au sein des structures qui relèvent de sa compétence : les résidences autonomie, les services à domicile, les Services d'Accompagnement à la Vie Sociale et les foyers de vie.

Cette action s'inscrit au-delà de la crise sanitaire actuelle dans le cadre du plan global départemental de la santé.

Ainsi, depuis le 14 décembre dernier, 3 000 tests antigéniques ont été distribués dans les Maisons Départementales des Solidarités et les Maisons Départementales des Solidarités de Proximité, réparties sur l'ensemble du territoire, pour que les structures concernées puissent les récupérer.

Ces distributions concernent 29 résidences autonomie, 12 foyers de vie, 9 services à domicile et 3 Services d'Accompagnement à la Vie Sociale chargés d'aider les personnes âgées et les personnes handicapées à leur domicile. Ces tests qui s'effectuent par un prélèvement nasal permettent de déterminer rapidement la positivité à la Covid-19.



Distribution de tests à la Maison Départementale des Solidarités de Proximité de Civray pour la Résidence Autonomie de la Tour à Charroux.

Contact presse Département de la Vienne

Karine DUFOUR - kdufour@departement86.fr - 05 49 55 66 73 / 06 07 24 02 19